
第１回 学校運営協議会報告

Ⅰ 開催日時 令和５年５月２５日（木） 午前１０時４０分より

Ⅱ 場 所 稲沢市立国分小学校 会議室

Ⅲ 出 席 者 １２名（欠席者：なし）

Ⅳ 議題と審議の内容（以下の内容について、審議・承認されました）

１ 組織づくりについて
・会長及び副会長の選出

２ 学校運営協議会について
・学校運営協議会設置の目的等について
・国分小学校が目指す学校運営協議会について

３ 学校運営の基本方針について
（１）国分小学校の教育について
・学校教育目標、めざす学校像、めざす子ども像、学校経営方針、重点努力目標

（２）国分小学校の教育活動について
・学校教育目標の実現に向けた３つの柱について
【健やかな心と体づくり】【魅力ある授業づくり】【人とのつながり、絆づくり】

・保護者・地域とともに子どもたちを育てる【チーム国分小】について
学校ボランティアの紹介（登録者・主な活動等）

Ⅴ 意見交換（参加者の声）

○ 学校運営や学校教育のあり方について
・ AIとの付き合い方など、新しい課題が増えている。対応する先生方は大変だと思う。
・ ICT機器に振り回されるのではなく、使いこなせるようにしないといけない。
・ ちょっと不便な方が脳の働きが活性化されることもある。子どもたちの考える力を育ててほしい。
・ 学校の特色を生かしつつ活動していくことが大切だと思う。

○ 各団体の活動等について
・ 体育振興会の活動…各種行事を実施する予定である。その際、PTAや子ども会の協力が必要である。

体育振興会自体がなくなる地域もある。
・ 子ども会の活動…負担が大きい。今年度、４地区抜けている。

今年度いっぱいで市子連を抜ける予定である。
・ ＰＴＡ活動…地域ボランティアの方々と連携して、ボランティア活動に取り組みたい。
・ その他…大区長のローテーションなどについて、臨時の区長会を開く予定である。

○ 地域連携のあり方について
・ ボランティア活動が充実していてよい。

○ 学校や地域の環境について
・ 矢合の杜で夜にホタルが飛ぶようになった。ぜひ、見に来てほしい。

○ その他
・ いろいろな書類を簡素化して、業務の負担を減らす工夫が必要である。
市の書類も、もっと簡素化すべきである。

Ⅵ 第２回 学校運営協議会の開催予定

１ 日 時・・・・・・・・・令和５年１１月28日（火） 午前１０時４０分から
２ 場 所・・・・・・・・・国分小学校 会議室
３ 議 題・・・・・・・・・学校教育活動の中間報告、

学校・保護者・地域を連携した活動等について
４ 問い合わせ先・・・・本校 教頭


